



Málaga en la Mesa
y Mujer hoy

**EL FOTÓGRAFO
DE LA CALLE**



La Térmica presenta un
montaje inédito en España
que repasa la trayectoria
de Doisneau **P46**

**EL MÁLAGA QUIERE DARLE
UN USO COMERCIAL
A LA ROSALEDA **P58****



**ENTREVISTA A
ADELAIDA DE LA CALLE
RECTORA DE LA UMA**

**«ME PARECE LÓGICO QUE LAS
UNIVERSIDADES SE VAYAN
AUTOABASTECIENDO»**

La rectora de la UMA,
Adelaida de la Calle,
junto al consejero
Sánchez Maldonado,
ayer en la apertura del
curso universitario.

· CARLOS MORET

**Anulada la fianza
de 29,5 millones
a Magdalena
Álvarez que le
impuso Alaya**

La Audiencia de Sevilla
cree que la instrucción
de los ERE no ha
avanzado para entender
«necesaria esa medida»

La Audiencia Provincial de Sevilla ha tumbado la fianza de responsabilidad civil de 29.568.129 euros que como medida cautelar impuso la jueza instructora del 'caso ERE', Mercedes Alaya, a la exconsejera de Economía y Hacienda de la Junta de Andalucía y exministra de Fomento Magdalena Álvarez. **P23**

SERVICIOS

Tus Anuncios	38
Agenda	72
Cartelera	73
El tiempo	74
Pasatiempos	75
Televisión	76

Sáenz de Santamaría relega a Mato y se pone al frente de la crisis del ébola

La enfermera infectada
sigue grave y es tratada con
un suero experimental

«Expansión de liderazgos», lo llamaban ayer en el palacio de La Moncloa. Esto se traduce en que el presidente del Gobierno –que ayer visitó el hospital Carlos III– y su número dos han tomado definitivamente las riendas de la gestión de la crisis del ébola, relegando a la ministra de Sanidad, Ana Mato. La enfermera Teresa Romero se mantiene estable dentro de la gravedad y es tratada con un suero experimental. **P50**

La enfermera infectada sigue grave y es tratada con un suero experimental.

Marbella estará al 80 por ciento de ocupación durante el puente

La ocupación hotelera durante el puente del Pilar en Marbella se situará en torno del 80 por ciento, una cifra considerada muy buena teniendo en cuenta la época del año. La cifra surge de un sondeo

interno realizado por el Ayuntamiento en el que se consultaron unos 70 hoteles de tres, cuatro y cinco estrellas. Los buenos porcentajes de ocupación son consecuencia de un buen comportamiento del

mercado nacional sumado a que la temporada de verano se ha alargado y la ciudad aún está recibiendo a un buen número de turistas extranjeros, principalmente del norte y el centro de Europa. **P2**

Comienza la remodelación de la avenida de la Independencia, que estará en febrero **P2**

Maite Zaldívar recibe la citación para presentarse a recoger el auto de ingreso en prisión **P5**

**'CON MI MÉTODO
HABLARÁS INGLÉS'**

INGLÉS PASO A PASO CON VAUGHAN
EL INGLÉS EFICAZ
05

HOY 5º LIBRO+CD POR SOLO 9'95€